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一般社団法人 兵庫県サッカー協会  2023 年度第 1 回定時社員総会 議事録 

 

開催日時 : 令和 5 年６月 18 日(日) 13：00 ～ 14：15 

開催場所 : こうべ市民福祉交流センター 303 教室 

出席社員 : 正会員総数 16 名 出席者数  15 名  

高原 渉（北摂）、永田裕之（西宮）、山口竜義（芦屋）、一北保五郎（神戸） 

溝口 薫（明石）、山本幸夫（東播）、藤原浩之（北播磨）、津田隆雄（姫路） 

森川智司（西播磨）、源 浩貴（丹有）、嶋 克己（但馬）、 西中英伸(淡路) 

前田晋吾（社会人連盟）、新開英幸（クラブユース連盟）、西田俊一（フットサル連盟） 

欠席社員： 尼崎 FA(委任状あり) 

出席理事 : 林 啓司、小林茂幸、佐々木達也、小森康宏、杉山幹雄、高濱 滋、本多克己、皆川広一、 

   笠原弘樹   

欠席理事：高砂佳世、岡部信雄、尾崎行雄、柿川 文、倉 直樹、小菊貞雄、国分 毅、中山 剛、廣村尚良、

松井隆典、松永正利、的崎睦子、山本弘之 

出席監事：小関 亮、山本伸吾 

オブザーバー：清見昌功 

事務局 : 辺見康裕(事務局長)、髙本直美、川原田和也、藤原はるな、青嶋瑞恵  

以上、敬称略 

 

 

1. 会長挨拶  < 林会長 > 

 

事務局長より資料の確認がされたのち、社員総数 16 名、出席者 15 名、過半数の出席により 定款第 19 条

第 1 項に基づき本総会が成立したことを確認した。 

 

 

２．議長の選出 

 

 事務局長が、定款第 17 条の規定により議長の選出を諮ったところ、司会者(事務局)一任の声が上がり、事務局

長より兵庫県クラブユース連盟会長 新開英幸氏を指名し、満場一致をもって新開氏が議長に選任された。 

 

３．議案 

◆第１号議案  2022 年度 事業報告について 

 

 ◇資料に基づき 2022 年度事業報告の概要(要点)の説明があった。 

 

 議長より諮ったところ、本件について、全会一致で可決承認された。 

 

 

◆第２号議案  2022 年度 決算報告および監査報告について 

 

 ◇資料に基づき 2022 年度決算報告および監査報告があった。 

   ・未収金の決算額は３月末の残高であり、4 月に入りほとんど回収済となっている。 

 ・前払金は４月からのボール値上がり前に各種別の必要数を発注・支払いしたもの。   

   ・予算対比正味財産増減計算書の大きな差異がある科目は元の予算建てが大きかったため。  

    ・事業別予算実績に JFA 補助金の欄を設けた。  

 ・小関監事より、2022 年度決算報告に関する監査を行い、法令に基づき適正に処理されている 

旨の監査報告があった。 
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【質疑応答】 

 

Q：登録料収益の差異は４種の JFA 登録費が免除になったためとのことだが、2023 年度の予算は免除分を反映

しているか。 

 

A：反映している。 

 

Q：JFA 補助金が使いきれず返金しているが、フットサル連盟や各都市協会へ振り分けることはできなかったのか。 

 

A：使える事業と使えない事業があること、申請時に事業計画を提出した事業にしか使えないなど、他への振り分け

は難しい。 

 

Q：JFA から 2022 年度は適正な決算をするよう指導があったが、適正な処理をした結果返金したという理解でよい

か。 

 

A:報告上、許される範囲で振り分け、不適切な操作をしなかった結果返金することになった。 

 

Q：１種スポーツマスターズの項目がないがどの事業で支出されているか。 

2023 年度は予算化できているか。 

 

A：2021 年度、2022 年度は予算化していなかった。2022 年度は 1 種管理事業で参加費 110 千円を支出し

た。 

2023 年度は＃1111、＃1112 事業で予算化している。 

 

Ｑ：登録料収益の差異 9,000 千円は４種の JFA 登録料免除分が大きいとのことだが、県協会としての登録料減

収は選手数が 544 名マイナスになった程度だという認識でよいか。 

 

A:その通りです。 

 

 議長より諮ったところ、本件について、全会一致で可決承認された。 

 

 

◇議長降壇 

 

 

(２) 報告事項  

＊理事会報告（4/9，5/28） 

 

１）三木総合防災公園施設の運用について 

  ・天然芝ピッチ使用制限 全カテゴリー240 分以内に変更 

  ・第３球技場（人工芝）の利用最終時間を 22 時までに変更 

 

   →本日の総会への報告を以て運用開始する。 

 

２）三木総合防災公園の指定管理公募について 

  ・次回の指定管理者選定は公募となることの情報提供が兵庫県からあった。 

 

Q:フットサルコートの扱いについてフットサル連盟はどう考えているか。 

 

A:県協会の事業だと認識している。今年４月１日にフットサルセンター（神戸市灘区）の営業を開始しそちらを主

に使い、足りない部分を三木でという程度である。もともと連盟がメインで使っていたわけではない。 
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３）JFA「サッカー活動の再開に向けたガイドライン」の廃止 

 

＊ＨＦＡ主管大会・事業について 

6/24(土)   JFA Magical Field Inspired by Disney ファミリーサッカーフェスティバル    ＠ノエスタ 

8/18～20  特別国民体育大会 近畿ブロック大会 （成年男子・少年男子・少年女子）  ＠三木防災 

9/8～10   JFA 第 18 回全日本ビーチサッカー大会                        ＠明石市大蔵海岸 

10/17（火）  キリンチャレンジカップ （日本代表 vs 〇〇代表）                     ＠ノエスタ 

 

 

閉会宣言・あいさつ  <林会長> 

 

 


